

BIOGRAFIE

Karajalo ist eine Classic Rock, Rhythm and Blues Coverband aus dem Markgräflerland und Freiburg im Breisgau, mit internationalem Flair. Unsere beiden Sänger Kate und Alwin kommen von den schönen Philippinen liefern eine emotionale und unvergessliche Performance. Unser Bassist James stammt aus dem sonnigen Südkalifornien. Ramon (Gitarre) und Lobby (Schlagzeug) bilden unser badisches Fundament.

Karajalo bringt die Vibes der Folk- und R&B-Musik der 1970er, des Rock der 1980er und des Grunge der 1990er zurück in die Gegenwart und sprengt dabei die Grenzen des klassischen Rock. Texte und Musik, die heute noch genauso aktuell sind wie zu ihrer Entstehungszeit vor 40 oder 50 Jahren, erinnern an die Kraft der Musik.

Treibende und mitreißende Grooves wechseln sich mit tiefen, gefühlvollen Momenten ab. Unsere beiden Sänger, Kate und Alwin, eröffnen ein breites, atmosphärisches Klangspektrum, das durch kontrastierende Klangfarben abwechslungsreich und doch prägnant ist.

Karajalo covert und interpretiert Songs aus den 70ern bis in die Neuzeit, von den Beatles, Black Crowes, B.B. King, Elie King, Neil Young, Bill Withers, bis hin zu Cream, Red Hot Chili Peppers, Måneskin, Nirvana, und noch vielen anderen. Die Liederauswahl sind auf ‚live Musik‘ ausgerichtet, die zu Mitgrooven und Tanzen einladen.

BESETZUNG

Ramon Leyendecker	(Gitarre/Gesang)	Kate Vargas	(Lead-Gesang)
Martin "Lobby" Lobstedt	(Schlagzeug)	Alwin Patosa	(Lead-Gesang)
James Greene	(Bass/Gesang)		



BIOGRAPHY

Karajalo is a classic rock, rhythm and blues cover band from the Markgräflerland and Freiburg im Breisgau, Germany, with an international flair. Our two singers Kate and Alwin come from the beautiful Philippines and deliver an emotional and unforgettable performance. Our bassist James hails from sunny Southern California. Ramon (guitar) and Lobby (drums) form our *Badische* foundation.

Karajalo brings the vibes of 1970's folk and R&B music, 1980's rock and 1990's grunge back to the present, pushing the boundaries of classic rock. The lyrics and music are just as relevant today as they were when they were written 40 or 50 years ago, serve as a reminder of the power of music.

Driving and rousing grooves alternate with deep, soulful moments. Our two singers, Kate and Alwin, deliver a broad, atmospheric sound spectrum thanks to their contrasting timbres.

Karajalo covers and interprets songs from the 70s to modern times, from the Beatles, Black Crowes, B.B. King, Elle King, Neil Young, Bill Withers, to Cream, Red Hot Chili Peppers, Måneskin, Nirvana, and many more. The song selection is geared towards 'live music' that invites you to groove and dance along.

LINE-UP

Ramon Leyendecker	(guitar/vocals)	Kate Vargas	(lead vocals)
Martin "Lobby" Lobstedt	(drums)	Alwin Patosa	(lead vocals)
James Greene	(bass/vocals)		



Karajalo

Web: <https://karajalo.info/>

Instagram: [@karajalo.band](https://www.instagram.com/karajalo.band)

MANAGEMENT & BOOKING

Ramon Leyendecker
Im Weinberg 1a
Ehrenkirchen-Kirchhofen
Tel.: +49 160 923 912 85

James Greene
Baselweg 8
79418 Schliengen
Tel.: +49 1525 392 56 91
E-Mail: kontakt@karajalo.info

